

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—En el Palacio Arzobispal.—Asamblea del 2.º Escalafón.—Notas de la Inspección.—Comentarios y Noticias.—Notas de la Sección.—Correspondencia particular.—Anuncios.

Se nombraron varias comisiones, se leyó y aprobó el Reglamento, y con el mayor entusiasmo, se levantó la sesión, prometiendo todos aportar su grano de arena para que resulte en su día este centenario digno de la joya a que se dedica.

En el Palacio Arzobispal. Importante Asamblea.

Convocada por nuestro Prelado, tuvo lugar el 28 del pasado, en el Salón de Conferencias del Palacio Arzobispal, una magna Asamblea para ocuparse de las fiestas religiosas y profanas que se han de celebrar en Octubre de 1926, con motivo del séptimo Centenario de la colocación de la primera piedra de nuestra Santa Iglesia Primada.

Presidió el acto el Emmo. Sr. Cardenal y ocupaban asiento a su derecha e izquierda, autoridades militares, civiles y eclesiásticas.

Ante numerosa y selecta concurrencia, integrada por lo que han dado en llamar fuerzas vivas, expuso el Sr. Cardenal los trabajos que llevaban realizados a fin de dar el esplendor que merece la celebración del séptimo Centenario de nuestra Catedral, joya artística que causa el asombro y admiración de cuantos la visitan.

Enumera con candente y lucida palabra, después de dar a los reunidos la bendición y saludo cariñoso, las solemnidades centenarias que con la cooperación de todos deben llevarse a cabo en fecha tan memorable, y que, entre otras, las más principales serán: Coronación de la Virgen del Sagrario, Concilio provincial o asamblea de Sufragáneos, Congreso Eucarístico con Exposición de las mejores Custodias de los conventos, iglesias y parroquias de toda la diócesis, Exposición de Arte Catedralicia, Certámenes literarios, y si es posible, un Congreso internacional de Turismo.

Como se vé, el programa no puede ser más sugestivo y al que por unanimidad y con entusiasmo, dieron su aprobación los allí reunidos, haciendo muy atinadas observaciones el Sr. Vegué Goldoni, que vino de Madrid para asistir a este acto y para el que su Eminencia tuvo frases muy encomiásticas, así como para los Sres. Castaños, Aparicio, Camarasa e Hidalgo, quienes levantaron su voz en favor de la idea.

Asamblea del 2.º Escalafón.

Sesión de clausura.—Tuvo lugar en la mañana del miércoles, presidiendo el director general, señor Pozo, en nombre del subsecretario, ocupando otros puestos el director de la Normal señor Navamuel y la Junta directiva.

El presidente de ésta, señor Page, dirige un afectuoso saludo a las autoridades, en nombre de la Asamblea; y el secretario, señor Castilforte, da lectura a las conclusiones.

El delegado de Andalucía, señor Martos, con frases apropiadas, expone las aspiraciones del Magisterio, en su doble aspecto intelectual y económico, considerando como convenientes los cursillos pedagógicos, donde el Maestro puede ponerse al corriente de las modernas orientaciones. En cuanto a las segundas, se lamenta del grado de inferioridad en que se tiene al Magisterio con relación a las clases más humildes de la sociedad, pese a todas las buenas voluntades que diariamente se preconizan. Es preocupación que le resta energías en la labor escolar.

El señor Fernández Esteban, delegado por Santander, hace una elocuente apología del Maestro y pide se le dé el puesto que le corresponde, porque, de lo contrario, al querer crear las 67.000 Escuelas que faltan, no se encontrará personal suficiente.

El señor Navamuel dice se congratula que el Magisterio vuelva a su casa solariega la Normal que siempre tiene abiertas sus puertas.

Suplica se preste atención al Colegio de Huérfanos del Magisterio, sea el que quiera; hoy, el que con carácter particular hay en Cuenca y mañana, agrandado, puede ser otro oficial. Cualquiera, antes que contemplar impasibles cuadros de dolor, como son frecuentes.

El señor Pozo corresponde al saludo que le han dirigido y lo hace en nombre del subsecretario y en el suyo propio. Con palabras de gran sinceridad y afecto, señala los buenos propósitos que existen en el